

# Tout·e·s ensemble ! Pour l'augmentation des salaires !



Pour un même travail, les salaires de la CCT de la santé du canton de Vaud sont inférieurs à ceux du personnel du CHUV ou de l'hôpital Riviera-Chablais.

En début de carrière les écarts sont par exemple de :

Aide aux soins ou auxiliaire : 3'230.- de moins par an qu'au CHUV.

ASE : 3'322.- de moins par an qu'au CHUV.

Infirmier·ère spécialisée : 8'345.- de moins par an qu'au CHUV.

**Il est grand temps que ces inégalités s'arrêtent.**

- \* **Parce que notre travail vaut plus !**
- \* **Parce que 4'000.- c'est un minimum !**
- \* **Parce que nous voulons les mêmes salaires que dans le reste du secteur de la santé du canton !**

Rejoignez-nous sur notre page facebook : [Syndicat SSP Vaud](#) ou suivez les informations sur notre site : <https://vaud.ssp-vpod.ch/>

Venez à la prochaine séance syndicale le jeudi 21 février à 19h au SSP (av. Ruchonnet 45, 1003 Lausanne)

Contactez notre secrétaire syndicale : [monney@ssp-vpod.ch](mailto:monney@ssp-vpod.ch) pour plus d'informations ou pour une présentation et discussion sur votre lieu de travail ou en dehors avec les collègues !